



AGRESSION MAH2

Le 25 avril 2024

Ce jeudi 25 avril 2024, une collègue et un élève surveillant en poste au 3^e mah2 ont été violemment agressés.

Lors d'un mouvement, le détenu E., qui a déjà fait l'objet de dizaines d'observations concernant son comportement à l'encontre du personnel féminin, en a profité pour s'en prendre lâchement à la collègue, en lui sautant dessus, la traînant dans sa cellule et lui assenant un violent coup au visage. L'élève présent a fait preuve d'un grand sang-froid en intervenant rapidement pour porter secours à la collègue.

Le pire a encore été évité... mais jusqu'à quand ?

Si le courage, le professionnalisme et la réactivité des personnels pénitentiaires permettent encore d'éviter bon nombre de drames, **l'UFAP UNSa Justice** continue à pointer du doigt la violence grandissante de la population pénale.

La collègue ainsi que l'élève, blessés et en état de choc, ont été accompagnés à l'hôpital.

L'UFAP UNSa Justice souhaite un prompt rétablissement aux collègues.

L'UFAP UNSa Justice exige des sanctions disciplinaires et le transfert rapide de ce détenu violent.

L'UFAP UNSa Justice souligne le professionnalisme de notre collègue et de l'ensemble des collègues intervenus dans cette violente agression.

Le secrétaire local adjoint
Ufap Unsa Justice du Cp Riom
M. BERTAMINI